
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 02.08.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter x

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger X (ab17:44)

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: keine Post

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 die Sprechzeiten sollten gewissenhaft wahrgenommen werden
 Donnerstag beste Sprechzeit!
 Der Stempel wurde wiedergefunden!

→ Arbeitskreise
 AK Erstifahrt: Antrag fürs Camp ist gestellt, um die QVM wird sich

gekümmert

→ sonstiges
 neuer AStA Vorstand: Julia Uhlig, 1. Vorsitz

Top 2:  Raumrenovierung:
 Wandfarbe
 wird in AK Raum beschlossen

 alte Klamotten und Papiere wurden gefunden, diese werden entsorgt, wenn
sich keiner meldet, dem sie gehören

 neue Möbel
 Ventilator
 Die Wände wurde ausgemessen, dort wo aktuell die Preisliste steht, soll

eine Schranklandschaft entstehen
 Außerdem will Jannik einen Rechner aufstellen, an dem sich Studierende

autonom Altklausuren holen können
 Deko
 Jannik ist gegen zu frühe Dekoplanung und möchte erst den ersten Schritt



gehen, bevor er den zweiten macht. Außerdem will er mehr Geld für die
Renovierung.

 Neuer Termin für Renovierung ist Sonntag, 19.08.18

Top 3:  Finanzanträge:
 keine

Top 4:  Getränke:
 Antrag, dass für die Sprechzeiten ein (1) Freigetränk an die

Sprechzeithaltenden ausgegeben wird. Dieses muss natürlich dokumentiert
werden.
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Jannik kümmert sich um die Getränkekarte
 Kai merkt an, dass man die Karten auch für Partys verwenden könnte

Top 5:  ESAG:
 Kai hat eine Mail geschrieben, was gemacht werden muss.
 Platz und HS ist gebucht
 Selbstverpflichtung muss unterschrieben werden und an Cid gegeben

werden
 Facebook-Ersti-Gruppe ist erstellt
 Sponsoring könnte besser laufen
 Präsentation muss erstellt werden
 Spiele müssen vorbereitet werden
 Brainstorming für Erstitüteninhalt:
 Spenderausweise
 Kondome
 Getränk (Red Bull, o.ä.)
 Knabberzeug (Bahlsen, Lorenz, Kinder, Haribo, etc.)
 geile Kulis (Eppendorf z.B)
 Löwensenf, Teekanne, Vodafone, Douglas (Düsseldorfer Unternehmen)
 WICHTIG: Wir möchten keinen, bzw. wenige Flyer oder Papierkram,

um den Müll gering zu halten und die Erstis nicht mit Scheiße
zuzubomben

Top 6:  BuFaTa:
 Ronja hat Bock, Gary auch
 Jannik nicht
 Es können maximal 5 Leute mitfahren, diesmal in Freiburg, 01-04 November

Top 7:  Verschiedenes:
 Balancing bei Blizzard wird kontrovers diskutiert



Ende der Sitzung: 18:45
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


